

étendue de l'Océan, où l'on est exposé à tant de dangers, le cœur s'élève naturellement vers Dieu et compte, avec plus de confiance, sur sa protection quand il s'est uni à Lui par une prière fervente.

Un passager du *Parisian*.

CHRONIQUE

Réceptions.—Demain, premier dimanche du mois, il y aura réception au salon de l'archevêché, à 8 heures du soir.

Samedi, le 6 octobre, à 10 heures A. M., réception du clergé par Monseigneur l'archevêque de Montréal.

Ordination.—Samedi, 29 septembre, Mgr l'archevêque de Montréal a conféré la *prêtrise* : à MM. J.-B. L. Clément, G. Gauthier, Z. Descaries, Z. Therrien, G. Melançon, A. Bourgeois, Montréal ; J. Lindsman, Syracuse.

Nominations.—Par décision de Sa Grandeur Monseigneur l'archevêque de Montréal, ont été nommés :

MM. J. A. Bourassa, vicaire à St-Louis de France ; E. Poitras, vicaire à St-Bernard de Lacolle.

La nouvelle école de Ste Brigitte.—Dimanche dernier, le 30 septembre, Monseigneur l'archevêque a béni la pierre angulaire de la nouvelle école de la paroisse de Ste-Brigitte à Montréal. Sa Grandeur, à cette occasion, a été l'objet d'une brillante démonstration à laquelle assistaient la plupart des curés de la ville et une foule considérable de fidèles.

L'allocution de circonstance fut donnée par M. le chanoine Bruchési qui a développé les deux points suivants : l'école neutre ne saurait répondre aux besoins des enfants ; c'est une éducation religieuse qu'il leur faut.

Le nouvel édifice, qui a bel aspect, est tout en brique solide ; il mesure près de deux cents pieds de front sur plus de soixante pieds de profondeur. Une fois terminé et pourvu de l'ameublement scolaire, il coûtera environ \$70,000. La quête de dimanche a rapporté au delà de \$2,000.

La fête de saint François d'Assises.—Jeudi dernier, fête de saint François d'Assise, a été un jour de belles et touchantes démonstrations religieuses au monastère des Franciscaïns de cette ville.

Il y a eu grand'messe et sermon, vêpres et vénération des reliques du saint fondateur de l'Ordre des Frères Mineurs.

Suivant une tradition très ancienne, ce sont les Dominicains qui ont présidé à tous les offices ainsi qu'aux différents exercices de la journée. Cette coutume repose sur les intimes relations d'amitié et de sainte fraternité qui existaient entre saint François et saint Dominique. Les moines des deux ordres perpétuent les